



**MILITARES DE EGIPTO-ISRAEL.** El Cairo, enero 11. El Ministro de Defensa israelí Ezer Weizman, izquierda y el Ministro de Guerra egipcio, Mohammed Abdel Ghany Gamasy, responden hoy preguntas de los periodistas en el aeropuerto de El Cairo.

## Retiro del Sinaí Discuten Egipto-Israel en El Cairo

EL CAIRO Ene. 11 (AP). Egipto e Israel reanudaron hoy sus negociaciones directas de paz en una reunión de generales para debatir el retiro israelí del Sinaí y el futuro de los asentamientos judíos en la Península.

Las negociaciones militares en el Palacio Tahra (Pureza), estructura de ladrillos de cuatro pisos y rodea de palmeras en un suburbio de El Cairo, también se constituyeron en una prueba clave para las conversaciones políticas previstas para la semana próxima en Jerusalén.

El Ministro de Defensa israelí, Ezer Weizman ingresó en el edificio después de conversar durante 55 minutos con el Presidente Anwar El Sadat, en Asuán, a unos mil kilómetros al sur de El Cairo, donde el mandatario ha trazado su estrategia sobre el Medio Oriente.

El punto crucial, de las negociaciones entre Weizman y el Ministro de Guerra egipcio, Mohamed Abdel Bhany El Gamasy, comprende el futuro de —Favor pase a la Pág. 32.

## 500 Colegios Dispuestos a Cerrar en Guatemala

GUATEMALA, 11 Ene. (ACAN-EFE). Quinientos colegios de Guatemala reiteraron hoy su amenaza de cerrar, si el Gobierno no les otorga un subsidio estatal para afrontar las pérdidas que sufren.

Como otra salida para evitar el cierre, tales centros de enseñanza propusieron que el Congreso de este país deje sin efecto un decreto que mantiene congeladas las cuotas de enseñanza.

El Comité de Emergencia de los Colegios Privados indicó que a tales planteos no les es posible continuar laborando en las actuales condiciones, con cuotas de enseñanza congeladas, debido a que sufren severas pérdidas que los tienen al borde de la quiebra.

Entretanto, el Ministro de Educación, Guillermo Putzeys, dijo que el Gobierno descarta cualquier solución que implique la elevación de las cuotas de enseñanza, debido a que vendrá a afectar severamente la economía de las familias guatemaltecas.

## La más Grave Ola de Frío Invade a los E.U.

WASHINGTON, 11 Ene. (EFE) - La ola de frío que invade la mayor parte de los Estados Unidos y que causó ya más de veinte muertes entró hoy en su tercer día.

Temperaturas que alcanzan en algunas zonas los 30 grados centígrados bajo cero y fuertes vientos originaron graves daños materiales en la franja centro y norte del país, desde California a la Costa Atlántica.

La zona más afectada continúa

siendo la de los grandes lagos, en Cleveland (Ohio). Los 25 centímetros de nieve acumulada y helada por temperaturas de hasta 30 grados centígrados bajo cero tiene paralizada a gran parte de la ciudad.

Las emisoras de Radio del norte de Pensilvania pidieron hoy a la gente que si tienen que salir a la calle se vistan "como si su vida dependiera de ello".

En ese sentido se recomienda

que no se deje sin tapar ni un centímetro de piel, ya que ésta puede congelarse al minuto de estar expuesta al aire.

En California, fuertes vientos —Favor pase a la Pág. 42.

## Se Mantendrá Estable Este Año Precio de Café

RIO DE JANEIRO, enero 11 (AP) - Los consumidores de café en el mundo pueden esperar que el precio de la infusión permanezca aproximadamente igual en 1978, dicen los expertos brasileños.

"Salvo algún imprevisto importante, la estabilidad será la consigna en los mercados internacionales del café durante varios meses", dijo un prominente analista del Instituto Brasileño del Café (IBC), quien pidió no ser identificado.

Los problemas imprevistos podrían incluir hechos como la intensa helada que destruyó la cosecha brasileña de 1975, una guerra como la que redujo la cosecha de Angola o una plaga como la roya del café.

Los expertos del IBC dijeron que los consumidores norteamericanos podrían tener que pagar unos 3,10 a 3,20 dólares la libra por su café en los próximos meses. "Quizás es un

—Favor pase a la Pág. 61.

## Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 11. (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York experimentó hoy su séptima declinación consecutiva después de una infructuosa ofensiva al comienzo de la sesión.

Las transacciones fueron bastante activas.

El Gobierno informó hoy temprano que el índice de desempleo cayó al 6.4 por ciento en diciembre de un 6.7 por ciento el mes anterior.

Pero los analistas dijeron que el mercado todavía estaba deprimido por la continua debilidad del dólar en los mercados de divisas.

El dólar cayó hoy en valor frente

—Favor pase a la Pág. 62.

## Probarán Medicina Contra la Esclerosis Múltiple

WASHINGTON, enero 11. (AP). El doctor Jonas Salk, padre de la vacuna contra la poliomielitis, proyecta efectuar las primeras pruebas con seres humanos de un medicamento que controla la esclerosis múltiple, enfermedad causada al parecer por una reacción alérgica.

La Administración Federal de Alimentos y Medicinas confirmó ayer que el Doctor Salk había sido autorizado a efectuar las pruebas, que según una fuente comenzarán a fines de este mes con un pequeño grupo de personas que padecen la enfermedad.

La causa de la esclerosis múltiple, dolencia crónica que causa parálisis del sistema nervioso central, no ha podido ser descubierta por los científicos, que tampoco han podido hallarle una cura al mal.

Se calcula que uno de cada 20,000 norteamericanos, generalmente entre los 20 y los 40 años, padece la jolencia y muere eventualmente de ella.

En una declaración difundida al través del Instituto Salk en la Jolla, California, el científico advirtió que las pruebas "requerirán varios años antes de que puedan extraerse las conclusiones correspondientes.

La Administración advirtió que no deben abrigarse "falsas esperanzas".

Pero el vocero de ese organismo, Wayne Pines, dijo que las pruebas efectuadas por Salk con animales han dejado la "impresión razonable" de que las que se realicen con seres humanos "pueden resultar seguras y eficaces y que valdrá la pena realizar pruebas clínicas".

—Favor pase a la Pág. 61.

## Hoy Serán los Funerales del Dr. Pedro Chamorro

MANAGUA 11 Ene. (ACAN-EFE). Transcurridas más de 24 horas del momento en que el Director de "La Prensa", Doctor Pedro J. Chamorro Cardenal, perdió la vida tras un atentado, no hay informes de que la policía haya avanzado en la investigación del crimen.

Únicamente se sabe que hay un número indeterminado de sospechosos arrestados y sometidos a intensos interrogatorios.

Entre los detenidos figura Silvio Peña Rivas, dueño de uno de los automóviles utilizados en el atentado contra el periodista y

dirigente opositor.

La policía desmintió que Harold Cedeño Aguirre, chofer de Peña Rivas haya sido herido de bala por agentes del orden. Sin embargo se confirmó que está capturado y también sometido a interrogatorios.

El Director de "La Prensa" fue asesinado a balazos la mañana de ayer en una calle del desolado antiguo centro de Managua, presuntamente por dos individuos cuya identidad es ignorada.

Entretanto, la policía continúa sus investigaciones se ha prometido

—Favor Pase a la Pág. 49.



**INFORMAN DE TIROTEO.** Madrid, enero 11. El Primer Ministro español Adolfo Suárez, izquierda, conversa hoy con el Ministro del Interior Rodolfo Martín Villa, después de conocerse la noticia de un tiroteo en Pamplona en que murieron dos separatistas vascos y un policía.